

ПРАВОВОЕ ГОСУДАРСТВО

В.А. ТЕРЕХИН. Миротворческая юстиция в современной России: от идеи возрождения до конституционного статуса 2

ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО

С.И. ПОМАЗКОВА. Доля в уставном капитале хозяйственного общества в семейных правоотношениях 6
В.А. ВЯТЧИН. О применении неустойки в необязательственных правоотношениях 10
А.В. МЕРТВИЩЕВ. Переход к поручителю прав кредитора 13

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ПРАВО

С.М. ЗУБАРЕВ, С.В. САБАЕВА. Правовое регулирование цифровых технологий государственного контроля: опыт субъектов Российской Федерации 17

ЗЕМЕЛЬНОЕ ПРАВО

Д.А. ШУШНЯЕВ. О практике прокурорского надзора в сфере исполнения органами местного самоуправления законодательства об обороте земель сельскохозяйственного назначения 22

АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО

С.А. ПРАВКИН, В.В. СМЕРНОВА. Новый этап административной реформы в России, или Что ожидать от «регуляторной гильотины»? 25

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО

О.В. ТАНИМОВ, Т.Э. ЗУЛЬФУГАРЗАДЕ. Особенности международно-правового обеспечения кибербезопасности и защиты данных 28

СУДЕБНАЯ СИСТЕМА

И.С. ДИКАРЕВ. Об основаниях функционирования военных судов в судебной системе Российской Федерации 31

АРБИТРАЖНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО

Н.А. АРТЕБЯКИНА. О содержании понятия «стороны» в арбитражном судопроизводстве 34

АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО

М.Р. ЗАГИДУЛЛИН. Судебный штраф как мера юридической ответственности в административном судопроизводстве 36

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

Ю.Г. ОВЧИННИКОВ, Н.Н. ЗАГВОЗДКИН. Проблемы кадрового обеспечения следственного аппарата органов внутренних дел Российской Федерации 39
А.В. КУРАКИН, Р.А. ШИХНАБИЕВ. Меры административно-процессуального обеспечения, применяемые полицией при противодействии административным правонарушениям, посягающим на здоровье граждан 42
С.Ф. АФАНАСЬЕВ. К вопросу о законодательном регулировании искусственного интеллекта 46
С.П. ЖЕЛТОБРЮХОВ. О необходимости конституционного закрепления права обвиняемого на допрос свидетельствующего против него лица 50
К.А. ВОЛКОВ. Новая коронавирусная инфекция (COVID-19) и уголовный закон 52
Д.Н. КОРСАКОВ. О поправках в Конституцию Российской Федерации, регулирующих статус и полномочия органов судебной власти 55
Т.В. ЯРОШЕНКО. Особенности участия прокурора по делам об усыновлении (удочерении) ребенка 59
А.Р. ТАТИЕВ. Проблемы правового статуса рекламопроизводителя 62

В ЕВРОПЕЙСКОМ СУДЕ ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА

Постановление по делу «Томов и другие против России» [Tomov and Others v. Russia] (жалоба № 18255/10 и 5 других) (г. Страсбург, 9 апреля 2019 г.) 65

Адреса авторов для переписки 79

JURAL STATE

V.A. TEREKHIN. Justice of the peace in modern Russia: from the idea of rebirth to constitutional status 2

CIVIL LAW

S.I. POMAZKOVA. Share in the charter capital of business companies in family relationships 6
V.A. VYATCHIN. On the application of the penalty non-binding legal relations 10
A.V. MERTVISHCHEV. Transfer to the guarantor of the creditor's rights 13

MUNICIPAL LAW

S.M. ZUBAREV, S.V. SABAIEVA. Legal regulation of digital technologies of state control: experience of subjects of the Russian Federation 17

LAND LAW

D.A. SHUSHNYAEV. About practice of prosecutor's supervision in the sphere of execution by local government bodies of the legislation on the turnover of agricultural land 22

ADMINISTRATIVE LAW

S.A. PRAVKIN, V.V. SMIRNOVA. A new stage of administrative reform in Russia or what to expect from the 'regulatory guillotine'? 25

INTERNATIONAL LAW

O.V. TANIMOV, T.E. ZULFUGARZADE. Features of international legal support for cybersecurity and data protection 28

JUDICIAL SYSTEM

I.S. DIKAREV. About the bases of functioning of military courts in the judicial system of the Russian Federation 31

ARBITRATION PROCEEDINGS

N.A. ARTEBYAKINA. On the content of the concept of 'parties' in arbitration proceedings 34

ADMINISTRATIVE PROCEEDINGS

M.R. ZAGIDULLIN. Judicial fine as a measure of legal liability in administrative proceedings 36

POINT OF VIEW

Y.G. OVCHINNIKOV, N.N. ZAGVOZDKIN. Problems of personnel support of the investigative apparatus of the internal affairs bodies of the Russian Federation 39
A.V. KURAKIN, R.A. SHIKHNABIEV. Measures of administrative and procedural support applied by the police in countering administrative offenses that infringe on the health of citizens 42
S.F. AFANASIEV. On the issue of legislative regulation of artificial intelligence 46
S.P. ZHELTOBRYUKHOV. On the need for constitutional consolidation of the right of the accused to interrogate the person testifying against him 50
K.A. VOLKOV. New coronavirus infection (COVID-19) and criminal law 52
D.N. KORSKOV. About amendments to the Constitution of the Russian Federation regulating the status and powers of judicial authorities 55
T.V. YAROSHENKO. Features of participation of the Prosecutor in cases of adoption of a child 59
A.R. TATIEV. Problems with the legal status of an advertising manufacturer 62

AT THE EUROPEAN COURT OF HUMAN RIGHTS

Case [Tomov and others v. Russia] (complaint no. 18255/10 and 5 others). Resolution. Strasbourg, April 9, 2019 65

Addresses of authors for correspondence 79